



Mi Universidad

Super Nota

Nombre del Alumno: Ingrid Del Rosario Garcia Calderon

Nombre del tema: Método Epidemiológico

Nombre de la Materia: Epidemiologia

Nombre del profesor: Luz Elena Cervantes Monroy

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en Enfermería

Cuatrimestre: 4°B

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de Noviembre del 2021

Parcial: III

MÉTODO EPIDEMIOLÓGICO



Es una aplicación particular de Método científico, en donde a partir de la identificación de un problema y la revisión de los conocimientos existentes, se formula una hipótesis y objetivos.

Etapas:

Planeación: Consiste en esclarecer el propósito de la investigación y elaborar el instrumento de recolección de datos.

Ejecución: Aquí realizamos la recolección y el procesamiento de datos.

Evaluación: Análisis e interpretación de datos, redacción del informe final



Planificación y ejecución del diseño de investigación



La planificación se realiza en todas las actividades necesarias para llevar a cabo el proyecto, considerando las prioridades, los recursos necesarios, los tiempos esperados para ejecutar cada una de las tareas y sus funcionalidades, y durante la ejecución del proyecto, se debe poner énfasis en la comunicación para tomar decisiones lo más rápido posible en caso de que surjan problemas.

Evaluación y publicación de resultados

La evaluación consiste principalmente en comparar los resultados con el objetivo y cumplimiento de la hipótesis e impacto que tendrá nuestra investigación a nivel social. Mientras que la publicación sirve para archivar la investigación sin ser publicada y compartida por diferentes medios como tesis, artículo científico, blogs electrónicos, páginas de internet etc.



Investigación epidemiológica en enfermería

La investigación epidemiológica se inicia con el planteamiento del problema, es decir, con la definición o delimitación de lo que se va a estudiar, los principales objetivos de la investigación epidemiológica son, describir la distribución de las enfermedades y eventos de salud en poblaciones humanas y contribuir al descubrimiento y caracterización de las leyes que gobiernan o influyen en estas condiciones.



Aspectos éticos de la investigación epidemiológica en enfermería

Los principios elementales que se deben respetar de la ética son:

- Respeto de las personas, es decir, reconocer a las personas como agentes autónomos cuya elección debe ser respetada.
- Beneficencia y no maleficencia, principios éticos complementarios que obligan al investigador a garantizar el máximo beneficio y el mínimo riesgo a los sujetos; es decir, hacer el bien y evitar el daño.
- Justicia, que implica que los sujetos deben recibir el mismo trato, con igualdad de oportunidades y equidad.

Bibliografía:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/9b82ec1296d39c6837efacab8e144.pdf> y apuntes de la libreta.